
 

Conselho Regional de Economia de Mato Grosso do Sul – 20ª Região 
R. 14 de Julho, 371, Centro, Campo Grande - MS / CEP: 79.004-390 Tel: (67) 3356 - 4796 

coreconms.gerencia@gmail.com / coreconms.fiscalizacao@gmail.com 
 

 
 
 

Ata da 436ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
Aos 13 dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, na sede do Conselho Regional de 2 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 371, Centro, nesta capital, realizou-se a 3 
quadringentésima trigésima sexta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 4 
Conselheiro Presidente Jorge Tadeu de Barros Veneza e o Vice-Presidente Thales de Souza 5 
Campos. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Juan Carlos 6 
A. Vidal, Diogo Costa da Silva, Hudson Garcia da Silva Conselheiros Suplentes: Andreia C. 7 
Saragoça, Regina Pazebão Marson, Ademar Ângelo de Carvalho. Presentes também o assessor 8 
jurídico Dr. Roberto Cunha, o assessor de finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, e a gerente 9 
executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária. Abertura dos 10 
Trabalhos, às dezessete horas e dois minutos o Presidente Jorge Veneza declara aberta a Sessão 11 
Plenária, agradece a presença de todos. 1.1. Justificativa de Ausência: Os conselheiros Raul 12 
Assef Castelão, Ronan Xavier Machado e Volmir Meneguzzo por motivos de viagem a trabalho.  13 
1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de 14 
todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. 15 
Leitura e apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos 16 
com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovado por 17 
unanimidade. 1.4. Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As 18 
relações das correspondências estão na pasta de documentos, disponível para todos os 19 
conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Balancete II Trimestre 2018: o presidente Jorge Veneza 20 
passa o uso da palavra ao conselheiro Paulo Ponzini – membro da Comissão de Tomadas de 21 
Contas (CTC) que relata que as contas do Conselho estão aptas de aprovação, sem nenhuma 22 
objeção, que a Comissão após o exame dos documentos, registros e escrituração dos fatos e atos 23 
contábeis e das demonstrações financeiras da entidade, relativos a Prestação de conta do II 24 
Trimestre, conclui pela regularidade, aprovando o Balancete. Finaliza parabenizando a Equipe 25 
do CORECON-MS e sua assessoria contábil, pelo excelente trabalho que vem fazendo. 2.2. 26 
Ofício COFECON – Participantes no SINCE 2018: o presidente Jorge Veneza faz a leitura do 27 
ofício repassando aos conselheiros que o CORECON MS pode levar até 5 (cinco) delegados, 28 
sendo o presidente e mais 3 (três) conselheiros escolhidos pelo plenário e 1 (um) delegado 29 
economista. Após a votação os conselheiros Thales de Souza Campos, Juan Carlos Antonelli 30 
Vidal, Hudson Garcia da Silva e a economista Gleidy Guimarães Godinho foram eleitos para 31 
participar do evento SINCE 2018. 2.3 Calendários das Eleições 2018 - Comissão eleitoral: o 32 
presidente comenta que o COFECON aprovou o calendário para a realização do processo 33 
eleitoral por meio do sistema eletrônico no exercício 2018. As eleições serão realizadas no 34 
período de 30 de outubro, a partir das 8 horas, até 31 de outubro de 2018 às 20 horas, em 35 
continuidade o senhor presidente coloca em votação a criação da comissão eleitoral. Após breves 36 
comentários, foram eleitos como membros da comissão eleitoral os Conselheiros, Paulo 37 
Salvatore Ponzini com presidente e os membros Andreia C. Saragoça, Cleiton Ferreira Lopes e 38 
como suplente Regiane de Oliveira Dedé. 2.4. Ofício COFECON – Consulta sobre o 39 
regramento para as Certificações do COFECON do Perito Economista: o senhor presidente 40 
lê o ofício aos demais sobre as duas propostas. Uma das propostas visa a necessária atualização 41 
das regras gerais de certificação, implantadas há mais de 11 anos, enquanto a outra instituiria e 42 
regulamentaria a certificação de uma primeira especialidade profissional , qual seja Perícia 43 
Econômico-Financeira. O presidente solicita que o conselheiro Paulo Ponzini faça um relato: o 44 
conselheiro comenta que não tem conhecimento sobre as propostas e solicitou esclarecimento 45 
para o Conselheiro Federal Sérgio Hardy, que foi quem liderou o Grupo de Trabalho sobre o 46 
assunto Perícia e que este também não tem uma opinião formada, pois há muito tempo não 47 
recebia mais informações sobre o assunto. Dessa forma aconselha que o assunto seja debatido no 48 
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SINCE. Após vários questionamentos e dúvidas o plenário solicita melhores esclarecimentos 49 
sobre as propostas, pois não se sente em condições para optar por uma delas e sugere acrescentar 50 
o Assistente Técnico e também consultar a validade legal para a aplicação da prova. 2.5. Ofício 51 
de Patrocínio – ANGE ( Associação Nacional dos Cursos de Graduação em Ciências 52 
Econômicas): o presidente comenta que recebeu um ofício solicitando patrocínio da ANGE  de 53 
2.000,00 (dois mil reais) para a realização do evento que terão debates entre professores, 54 
coordenadores de cursos, profissionais e alunos dos cursos de Ciências Econômicas. Após alguns 55 
comentários o plenário decide em não enviar o auxílio solicitado, devido as despesas com a 56 
reforma da nova sede do Conselho e a baixa arrecadação. 2.6. Programa Semana de Economia 57 
2018: o vice-presidente Thales de Souza Campos entrega aos conselheiros o convite preliminar 58 
do mês do Economista que acontecerá do dia 10 a 24 de agosto, sendo que no dia 13 de agosto – 59 
DIA do ECONOMISTA – terá palestra sobre: Cenários Econômicos no Olhar das Mulheres 60 
Economistas. O convite com o Programa foi aprovado por todos. Aproveitando o assunto do mês 61 
dos Economistas o presidente Jorge Veneza relata o item 5.3 da pauta – Cupom com 100% de 62 
desconto para o curso de Pós Graduação em Perícia: o senhor presidente comenta que o 63 
CORECON fez uma parceria com o Instituto Tecnológico de Ciências e Pesquisa (ITCP) e o 64 
Instituto concedeu ao conselho um cupom com 100% de desconto para um economista fazer o 65 
curso, pagando somente a taxa de matrícula de 150,00 (cento e cinquenta reais). O presidente 66 
comenta que existem duas ideias para o cupom, a primeira é fazer o sorteio do cupom no dia 67 
10/08 na próxima plenária, sendo que se fará a divulgação na base com os critérios e os 68 
interessados irão preencher o formulário para participar do sorteio, e a outra ideia, o vice-69 
presidente Thales de Sousa Campos sugere que o cupom seja concedido ao economista Daniel 70 
Vasconcelos.  O senhor presidente coloca em votação as duas propostas e a maioria dos 71 
conselheiros optaram em conceder a bolsa para o Daniel Vasconcelos para que ele possa 72 
organizar e continuar com o projeto do Núcleo de Perícias.   2.7. Ofício Asilo São João Bosco: o 73 
senhor presidente relata que será enviado ao Asilo São João Bosco ofício ao presidente do Asilo 74 
o Sr. Gersino José dos Anjos sugerindo a retomada dos encaminhamentos dados no 75 
Planejamento Estratégico, em suas ações. Ressaltando que o conselho não se responsabiliza 76 
pelos insucessos futuros, tendo por base o relato feito pelo nosso representante neste trabalho o 77 
conselheiro Thales de Souza Campos. Caso não seja essa a intenção dessa Direção e nem de se 78 
discutir essas possibilidades, informamos que infelizmente estaremos cessando a nossa 79 
colaboração voluntária. O ofício foi aprovado pelo plenário. 2.8. Solicitação de isenção nos 80 
juros e multa para pagamento à vista (Ângela Maragno): o senhor presidente relata que 81 
recebeu email da profissional Ângela Maragno solicitando desconto para o pagamento à vista das 82 
anuidades em aberto. Houve a discussão sobre o assunto e o presidente coloca em votação, após 83 
alguns esclarecimentos pelo assessor jurídico. Considerando o expressivo montante a ser 84 
recolhido de imediato e ao fato de existir legislação que permita essa decisão, foi aprovada a 85 
resolução concedendo desconto nos juros e multa para pagamento à vista nas anuidades que 86 
estão executadas na Justiça Federal. O desconto terá validade até 10/12/2018.   . (3). Processo 87 
Pedido de Registro PF – 3.1. PC 1358/2018 Alexandre de Paula Junqueira Neto, relatado pelo 88 
Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro 89 
dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 90 
pelo plenário. 3.2. PC 1359/2018 Cassandra Libel Esteves Barbosa Boggi – Ad Referendum, 91 
relatado pelo Conselheiro Paulo Ponzini, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra 92 
dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi 93 
acompanhado pelo plenário. Solicita que seja cancelado ex-offício o processo do Sr. Jorge 94 
Flauzino Barbosa, pai da profissional Cassandra pelo motivo de falecimento. Aproveita para 95 
sugerir a moção de pesar à família pelo seu falecimento.3.3. PC 1360/2018 Guilherme Vaz do 96 
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Couto, relatado pela Conselheira Regina Pazebão Marson, que após analisar, conclui que o 97 
mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu 98 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4). Processos Pedidos de Cancelamento 99 
PF: 4.1 PC. 236/1983 – Anísia Missaco Higa, relatado pelo conselheiro Ademar Ângelo de 100 
Carvalho, que após analisar e conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos 101 
exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do cancelamento e Indeferimento pela remissão 102 
dos débitos. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.2 PC. 539/1989 Soraya Fernandes 103 
Cerzosimo, relatada pela conselheira Andreia C. Saragoça que após analisar e conclui que o 104 
mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do 105 
cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.3. Moira Mansano Rosa, relatado pelo 106 
conselheiro Diogo da Costa Silva, que após analisar e conclui que o mesmo se encontra dentro 107 
dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi 108 
acompanhado pelo plenário (5). Outros Assuntos: 5.1. Reforma da nova Sede: o senhor 109 
presidente comunica aos conselheiros que serão feitas duas licitações e que já estão em 110 
andamento, uma para contratar a empresa para reforma da sede e a outra para aquisição e 111 
instalação do ar condicionado. 5.2. Conserto de vazamento de água na Sede atual: houve 112 
vazamento de água, mas já foi contratado profissional para resolver o problema. 5.3. Cupom com 113 
100% de desconto para a Pós em Perícia (parceria do CORECON-MS com ITCP); já foi 114 
discutido na ordem do dia no item 2.6 (Semana de Economia). 5.4. CRC – Curso de 115 
Controladoria: o presidente comenta que a presidente do CRC a contadora Iara Sônia 116 
Marchioretto e um professor da UEMS convidaram o CORECON para uma parceria na abertura 117 
do curso de Controladoria na UEMS (Universidade Estadual de MS). O Cons. Thales de Souza 118 
Campos ficará na coordenação do processo. 5.5. Oficio ASCP (Associação Sul-Mato-Grossense 119 
de Consultoria Pública) – O presidente relata que a economista Márcia Mazina presidente da 120 
Associação também procurou o conselho para uma parceria. O objetivo é fortalecer as áreas 121 
profissionais, em busca da qualificação e fortalecimento de todos que atuam nos órgãos públicos.  122 
(5.0) Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezenove horas e dez minutos o senhor 123 
Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy 124 
G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 125 
achada em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões 126 
Luiz de Sá Carvalho, 13 de julho de 2018. 127 
 128 
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